



Transformar el Conflicto con Capacitación y Centros de Conciliación

Antecedentes

La frontera norte de Ecuador está sumida en la pobreza y delincuencia, además de estar envuelta en el conflicto del narcotráfico. Esto hace que las comunidades afectadas sean más vulnerables a las tensiones sociales y a la inestabilidad.

Objetivo

El objetivo del proyecto es otorgar empoderamiento a las comunidades para que resuelvan sus conflictos de manera pacífica. Busca ayudar al Gobierno del Ecuador para fortalecer los cimientos de paz y seguridad en la región del norte del país.

Descripción de la Actividad

El programa ofrece capacitación en resolución de conflictos dirigido a la juventud en riesgo, educadores y miembros de la comunidad en las provincias de Esmeraldas y Sucumbíos. De igual modo, establece sistemas de detección temprana de conflictos y centros de reconciliación para los miembros de la comunidad con el fin de abordar temas difíciles y poner en práctica las técnicas aprendidas.

Resultados en el año 2011

El proyecto ayudó a que 1.600 personas en las provincias de Esmeraldas y Sucumbios mejoren su capacidad de mitigar y manejar conflictos. Cerca del 55% de los participantes eran mujeres y 10.500 personas adicionales recibieron capacitación en manejo de conflictos gracias a las réplicas de los talleres conducidos por los participantes del programa. Se establecieron dieciséis centros de reconciliación para continuar promoviendo una cultura de paz en las comunidades donde éstos se encuentran.



Socios

Plan Ecuador, Ministerio de Educación, gobiernos locales y comunidades locales

Socio Ejecutor

Samaritan's Purse

Duración del Proyecto

Dos años (2010-2012)

Inversión

\$600,000

Los Jóvenes y la Prevención de Conflictos en la Frontera Norte

Antecedentes

La frontera norte de Ecuador que limita con Colombia está llena de pobreza, delincuencia y conflictos relacionados con drogas, lo que hace que las comunidades afectadas sean más vulnerables a las tensiones sociales e inestabilidad.

Objetivo

El proyecto busca mitigar el conflicto presente en la juventud a lo largo de la frontera de Ecuador con Colombia e incrementar la estabilidad y seguridad de la región.

Descripción de la Actividad

USAID apoya a la juventud ecuatoriana y colombiana en la provincia de Sucumbíos en la participación de procesos de toma de decisiones, así como a identificar e implementar iniciativas enfocadas en la economía. La coordinación con instituciones locales tales como ONGs y gobiernos locales promueve la sostenibilidad del proyecto a largo plazo.

Resultados en el año 2011

Durante el primer año de ejecución del proyecto, se capacitó a 200 jóvenes en prevención y mitigación de conflictos. Cerca del 20 por ciento de éstos jóvenes es de origen indígena y el 10 por ciento es de nacionalidad colombiana.



Fundación Futuro Latinoamericano (FFLA); Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio (FEPP)

Duración

30 meses (2011-2013)

Inversión

\$541.000